

équilibrer le volume des échanges. A cet égard, les deux parties ont manifesté leur vif intérêt pour la conclusion d'un accord aérien, d'un accord sur la garantie des investissements, et d'un accord sur la double imposition. Au titre de la coopération industrielle, la partie ivoirienne a accueilli avec satisfaction le souhait exprimé par le Canada de participer à la création d'entreprises conjointes au niveau de la petite et moyenne entreprise.

Les deux délégations ont également fait le point des relations culturelles entre les deux pays et ont reconnu l'importance de leur donner une impulsion nouvelle.

Au cours de son séjour, le ministre Siméon Aké a été reçu en audience par le Gouverneur général du Canada, S.E.M. Edward Schreyer, par le président du Sénat, l'honorable Jean Marchand ainsi que par le président de la Chambre des Communes, l'honorables Jeanne Sauvé.

Le ministre Aké a également eu des entretiens avec plusieurs membres du gouvernement canadien dont l'honorable Mark MacGuigan, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Pierre De Bané, ministre de l'Expansion économique régionale et conseiller auprès du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures pour les affaires francophones, l'honorable Monique Bégin, ministre de la Santé et du Bien-être social, l'honorable Jean-Luc Pépin, ministre des Transports ainsi que l'honorable Pierre Bussières, ministre d'Etat aux Finances.

Il s'est dégagé de ces entretiens empreints de cordialité, une grande identité de vues tant sur les questions d'ordre bilatéral que sur la plupart des grands problèmes internationaux, notamment ceux liés à la paix et la sécurité en Afrique. Les questions Nord-Sud ont également été abordées au cours de ces entretiens. Le ministre Aké s'est félicité du rôle particulièrement actif joué par le gouvernement canadien en vue de la relance du dialogue Nord-Sud et a apprécié la compréhension du Canada à l'égard de la situation économique des pays en développement, notamment en ce qui concerne la juste rémunération des prix des matières premières et la stabilisation de leur cours.

Les deux délégations se sont félicitées du climat constructif et ouvert qui a marqué les travaux. Elles ont à cet égard observé que les résultats très positifs auxquels la réunion a donné lieu ne manqueront pas d'imprimer un nouvel élan à la coopération entre les deux pays.